

## **BAB 1. PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Wirausaha Merdeka adalah bagian dari program MBKM yang bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa belajar dan mengembangkan diri menjadi calon entrepreneur melalui aktivitas di luar kelas perkuliahan. Program Wirausaha Merdeka ini mengajak para mahasiswa untuk berkolaborasi, beraksi, dan berbakti untuk negeri dalam perkembangan ekonomi masyarakat Indonesia. Mahasiswa diharapkan dapat menjadi agen perubahan (*agent of change*) yang membantu meningkatkan kualitas ekonomi masyarakat dan menjadi agen penggerak (*agent of driven*) dalam memberikan solusi inovasi untuk membuka lapangan pekerjaan melalui peluang dan perkembangan bisnis mahasiswa, serta menjadi agen pelopor (*agent of creator*) untuk menumbuhkan potensi kewirausahaan baru di Indonesia.

Program Wirausaha Merdeka diadakan di beberapa perguruan tinggi, salah satunya Politeknik Negeri Jember. Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan vokasional, yaitu program pendidikan yang mengarah proses belajar mengajar pada tingkat keahlian, keterampilan, dan standar kompetensi yang spesifik sesuai dengan kebutuhan pasar kerja dan stakeholder, serta mempunyai kemandirian dalam berkarya dan berwirausaha berbasis IPTEKS yang diperolehnya. Salah satu vokasi yang diunggulkan di Politeknik Negeri Jember ialah Teknologi Informasi.

Teknologi Informasi sangat erat hubungannya dengan wirausaha dalam bidang jasa, salah satunya yaitu jasa pembuatan Website serta manajemen Media Sosial. Jasa pembuatan website serta manajemen media sosial bukan suatu hal yang asing di bidang jasa di era 4.0 ini. Mengingat di era ini banyak masyarakat yang bermain gadget dan media sosial untuk mendapatkan dan mencari informasi. dan seiring berkembangnya waktu jika dalam usaha akan lebih baik jika UMKM dan perusahaan dapat menyesuaikan dalam mempromosikan produk dan usahanya kepada masyarakat yaitu melalui media sosial. Akan tetapi dalam kenyataannya masih ada UMKM maupun perusahaan yang masih belum

memanfaatkan teknologi untuk mempromosikan produk dan usahanya kepada masyarakat luas dan dapat diakses dimana saja, hal ini tidak menutup kemungkinan penyebab UMKM dan perusahaan tidak mau mempromosikan melalui website atau media sosial dikarenakan harga dalam pembuatan website masih sangat mahal dan SDM masih belum mampu mengoperasikan website dan media sosial yang ada.

Oleh karena itu, kami membuat Jasa Pembuatan Website dan Manajemen media sosial untuk membantu UMKM dan Perusahaan untuk mempromosikan produk dan usahanya, agar dapat lebih berkembang dan dapat diketahui oleh masyarakat luas. Tentu dengan keunggulan harga menyesuaikan dengan usaha dari client. Sehingga dalam hal ini diharapkan dapat memenuhi atau memecahkan masalah yang terjadi dalam mempromosikan produk dan usaha yang ada di UMKM maupun Perusahaan.

## **1.2. Tujuan Program Kegiatan**

### **Tujuan Umum**

Berikut merupakan tujuan umum yang ingin dicapai setelah melaksanakan Program Wirausaha Merdeka :

1. Mengembangkan bisnis dari tempat magang, berdasarkan ilmu yang telah didapatkan dari program Wirausaha Merdeka
2. Membuka Lapangan Pekerjaan Baru dalam bidang Teknologi yaitu jasa pembuatan Website dan manajemen Media Sosial.

### **Tujuan Khusus**

Berikut merupakan tujuan khusus yang ingin dicapai dari tujuan umum :

1. Untuk mengembangkan bisnis dari tempat magang, Membuat suatu promosi di media sosial mengenai penawaran yang ditawarkan dari perusahaan. dengan menunjukkan kelebihan dari perusahaan daripada perusahaan yang lain.
2. Untuk membuka lapangan pekerjaan baru di bidang jasa Pembuatan Website, Membuat suatu tim yang bekerja di bidang pembuatan website yang terdiri dari Project Manager, frontend engineering, backend engineering, quality assurance, serta UI/UX Designer.

### 1.3. Manfaat Kegiatan

Manfaat dengan adanya kegiatan Wirausaha Merdeka adalah sebagai berikut:

1. Mengetahui dan memahami kiat-kiat dalam berwirausaha.
2. Mendapatkan Softskill dan Hardskill baru, dengan mengikuti program Wirausaha Merdeka serta Magang Tematik di tempat magang.

### 1.4. Tempat dan Waktu Pelaksanaan

No	Kegiatan	Tempat dan Waktu Pelaksanaan
1	Kick Off	GOR Perjuangan 45 POLIJE, tanggal 5 September
2	EDC	GOR Perjuangan 45 POLIJE, tanggal 5 September sampai 8 September
3	Outbond	Politeknik Negeri Jember, tanggal 10 September
4	Magang	CV. Anugerah Media Makmur, tanggal 12 September sampai 5 November

*Table 1 Tempat dan Waktu Pelaksanaan*